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懇親会（司会：小野寺伸浩親睦活動委員長）
○乾杯（乾杯の発声：遠藤光則パスト会長）
　 6月30日で会長職を佐々
木源悦本年度会長にバトン
タッチしました。会場内は
納涼にふさわしい感じで、
前の席には奥様方の太陽が
一杯で、その太陽をさんさ
んと浴びながら楽しい納涼
例会にしたいと思っており
ます。皆様の 1年間のご活
躍をご祈念申し上げます。
乾杯！！
・泉忠伸＆Ｍｉｅさんのバンド演奏

・ゲーム（Ｑ＆Ａ）たくさんの景品がありました。
・ロータリーソング（冨士原裕子ソングリーダー）

・閉会のあいさつ（猪股育夫副会長）
　今日は大勢の奥様方にご参加いただき、ほんとうに
ありがとうございました。
ロータリークラブの会員が活
動出来ますのは、奥様方のご
支援があってこそのことで
す。今年度も早や 1／12が過
ぎまして、あと11／12で終り
ですが、来年の50周年に向
け、これからいろんな事業が
行われます。佐々木年度が充
実した年度のうちに終わりま
すよう、是非頑張っていただ
きたいと思います。

いろとやらなくてはならないことがあるのだなあと
思っております。
　他に、クラブの資産を保護するための危機管理、財
務の管理も会計の任務と明記されております。 1年間
頑張ってやりたいと思っておりますので、会員の皆様
方には、会費の納入に関しましては例年通りの納入方
法を設けておりますので、早目の納入にご協力いただ
きたいと思っております。
◎ガバナー補佐公式訪問（ 7月18日分）
・山田直志ガバナー補佐のおはなし
　皆様のご推薦により 1年間ガバナー補佐を務めさせ
ていただくことになりました。
　皆様の席に黄色と白色の用紙を配布致しました。一
番大切なことは黄色い用紙にご意見を書いていただき
たいと言うことです。松良千廣ガバナーが現実的な地
域の活性化を図る様な研修を行いたいということを念
頭において考えていらっしゃるようです。当地区では
ＩＭをしないという方針で決ったのですが、ＩＭ方式
を踏まえた研修会にする、いわゆる分区あるいはゾー
ン単位の小さな研修会にして、実のある実績を上げる
方法を考えようということです。ロータリーの活動の
中では分岐点に来ているのではないかと私は感じてお
ります。
　白い方の用紙は、ガバナー補佐の 1年間の仕事をま
とめてみました。
　ロータリー年度は 7月から始まると皆様はお思いで
しょうが、実際はガバナー補佐が決まり新しい体制が
決まる 2月あたりから始まります。12月頃までにクラ
ブの実績を上げて報告をしないと地区大会の発表には
間に合わないという現実があります。ですから7月か
ら始まるという考えを頭から切り離す必要があると思
います。
　資料にもありますように、新年度地区事業の経過と
して、 2月17日㈰ガバナー補佐会議、 3月23日㈯会長
エレクト研修セミナー、 3月31日㈰地区協議会が開催
されました。
　 7月に「効果的なロータリークラブとなるための活
動計画の指標」を回収し、ガバナーに提出しました。
とりまとめた中から 2～ 3お話いたします。
1．会員数：佐沼クラブ51名、築館クラブ19名、若柳
クラブ22名、栗駒クラブ19名
2 ．在籍年数：佐沼クラブは10年以上の会員が結構多
いのですが、若柳クラブ、栗駒クラブでは10人が10
年以内の会員です。若柳クラブは今年20周年を迎え
るのですが、チャーターメンバーが残っていないと
いうのが分かりました。
3．ロータリーとしての魅力：築館クラブでは、ロー
タリークラブはアットホームな雰囲気がある。若柳
クラブでは、若い会員の平均年齢が多い。栗駒クラ
ブでは、非常に自由な雰囲気であり、ロータリー活
動を楽しんでいる。
　 8月 6 日㈫、ガバナー公式訪問がＢ方式、 4クラブ
合同で、サンシャイン佐沼を会場として行われます。
　ガバナー補佐の四半期のクラブ訪問は、既に始まっ
ており、年 4回位の訪問となっておりますが、各クラ
ブのご了解をいただきながら行いたいと思っていま
す。 5 月に入り、「クラブ訪問報告書」をガバナーに
提出することになっております。
　※詳細は配布資料をご覧下さい。

乾杯の発声
（遠藤光則パスト会長）

バンド演奏（泉忠伸＆Ｍｉｅ）

レディース会の皆様

閉会のあいさつ
（猪股育夫副会長）
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第2410回例会　2013. 7. 25　№４
＜納涼家族例会　於：サンシャイン佐沼　18：30～＞

・本日の出席率　74.51％

・出席者全会員より、納涼例会を楽しみましょう。
　　会員の皆さん、ありがとうございました。

　今日は、佐沼ロータリークラブの納涼家族例会に出
席していただきまして、ありがとうございます。
　今年度、私は入会の順番で第50代の会長となりまし
た。もう一ヶ月が過ぎようとしております。あと11ヶ
月後の猪股年度へのバトンタッチまでよろしくお願い
致します。今年度の一番の目標は、来年度の10月19日
に猪股育夫会長のもとで行われます創立50周年に向け
て計画されています事業を推進することです。それに
は、会員の皆様、ご家族のご協力、特にレディース会
のご協力が必要となります。よろしくお願い致します。
　奥様方には普段例会に出席されることがありません
ので、普段の様子をお話したいと思います。
　毎週木曜日、12時30分から 1時30分まで、この場所
で例会を行っております。正面に演台を中心にして左
右に、会長、副会長、幹事、会場監督の席があり、他
の会員は丸テーブルに着席します。席順は、会場監督
が定期的に席替えをし、会員相互の交流が円滑にでき
る様にしております。出席された会員は、 1時間だい
たい楽しく過ごされていると思います。こういったこ
とは出席しないと分かりませんので、出席したくない
時もあると思いますが、出来るだけ出席するように奥
様方も声掛けし、家から出していただければ、ロータ
リーの活動も活発になり、より楽しいものになると思
いますのでご協力の程お願い致します。
　今日は、小野寺伸浩親睦活動委員長を中心に委員の

方々が何回も会合をもち、皆様方に楽しんでいただけ
る様な納涼例会を企画しております。どうぞ、ごゆっ
くりと楽しくお過ごしいただきたいと思います。

・ＲＩ日本事務局より、半期報告書が届く。
・川崎大師ＲＣより、活動計画書、会報が届く。
・台北西門ＲＣより、会報が届く。
・高松南ＲＣより、例会参加の案内
　　会長　マスウド・ソバハニ
　　　　　（ペルシャ系アメリカ国籍）
　　例会日　水曜日　12：30～13：30
　　例会場　ＪＲホテルクレメント高松
・南三陸夢メッセージ花火実行委員会より、お礼状
・仙北郷土タイムスが届く（広告掲載）

・幹事（岩渕正彦幹事）
　佐々木源悦会長が「歴代会長の指針を踏襲してい
く」という会長指針を掲げておりますので、それに
沿って進めて参りたいと思います。
　幹事の仕事として、会員記録の整備保存、あらゆる
会議の設営、招集通知の発送、出席記録、議事録の作
成保存、ロータリアン誌購読の勧め、メークアップ
カードの作成等々あり、なかなか任務の遂行は出来ま
せんが、頑張って努めたいと思いますのでご協力をお
願い申し上げます。
・会計（熊谷敏明会計）
　クラブ会計要覧がありますので、少しだけ読まさせ
ていただきたいと思います。
　クラブ会計の任務は、 7月 1 日に正式に開始されま
す。クラブ会計の責務には次の様なものがあります。
　資金の管理、会費及び入会金の徴収と納入、クラブ
の財務状況に関する報告、ロータリー財団との協力、
予算の作成、後任者との引き継ぎ。 1年間通していろ

幹事報告 岩渕正彦幹事

本日の出席率

ニコニコボックス

会長要件 佐々木源悦会長

（ 7月18日分）フォーラム


